

Elternbrief im Advent 2018

Sehr geehrte, liebe Eltern,

vier Wochen ist es her, da feierte der Förderverein des Progymnasiums sein 30-jähriges Bestehen in der Festhalle, vor drei Wochen besuchten unsere Botschafter für den Frieden Lenno Letsch mit seiner Lehrerin Frau Vimont die Abschlussveranstaltung „Jugend für den Frieden“ in Berlin und so langsam klingt ein ereignisreiches Jahr 2018 aus.



Am Freitag, den 14.12. um 18.00 Uhr findet unsere Weihnachtsfeier statt, zu der wir Sie ganz herzlich einladen möchten. Dieses Mal haben unsere Schülerinnen und Schüler einen bunten Strauß von Weihnachtsliedern aus verschiedenen europäischen Ländern für Sie gebunden. Aufgelockert werden die musikalischen Leckerbissen durch Tanzeinlagen, Akrobatik und Sketche. Für die Bewirtung sorgt die Klasse 10. Mit Pause dauert die offizielle Veranstaltung etwa bis 20 Uhr. Im Anschluss ist noch die Gelegenheit zum gemütlichen Beisammensein mit guten Gesprächen.

Der Unterricht endet in diesem Jahr am Freitag, den 21.12. um 11.05 Uhr. Nach den Weihnachtsferien beginnt die Schule wieder am Montag, den 7.1.2019 mit einem ökumenischen Gottesdienst um 8.00 Uhr in der Stadtkirche.

An dieser Stelle möchten wir uns bei Ihnen liebe Eltern für die vertrauensvolle und gute Zusammenarbeit im vergangenen Jahr herzlich bedanken. Im Namen des gesamten Kollegiums wünschen wir Ihnen eine besinnliche Adventszeit, fröhliche Festtage mit Ihren Familien und einen guten Rutsch ins neue Jahr!

Mit vorweihnachtlichen Grüßen

Christian Breithaupt
- Schulleiter -

Undine Ingenpaß
- Stellv. Schulleiterin -